

## 28 estudiantes con problemas de audición recibieron ayudas auditivas del programa de servicios médicos de JUNAEB

En una ceremonia en la que participaron la SEREMI (s) de Educación María Alejandra Torres Jeldes y el director regional de JUNAEB Tomás Morales Zárate, se hicieron entrega de ayudas auditivas a 15 estudiantes de las provincias de Marga Marga y Valparaíso, los que se suman a los entregados en las otras provincias de la región.

Las ayudas en apoyo auditivo se traducen en exámenes, atención médica, tratamientos y entrega de audífonos.

### Anuncio Patrocinado

La SEREMI (s) de Educación destaco la importancia de estos apoyos *“Estamos muy contentos porque efectivamente esto va a permitir que los estudiantes reciban mejor calidad de los aprendizajes en sus establecimientos, es un apoyo importante para niños y niñas. El tema de poder contar con los audífonos, las dificultades que se generan de no tenerlos y la diferencia que les va a generar el tener y contar con estos audífonos en recibir su educación les va a servir de mucho, así que estamos muy contentas por esta entrega que acabamos de hacer.”*

El objetivo de estas ayudas -que en total asciende a 28 aparatos- está en igualar, desde el colegio, las condiciones de desempeño e integración de las y los estudiantes de la etapa escolar que cuenten con problemas auditivos, la respecto la SEREMI (s) de Educación dijo *“Justamente es lo que estamos intentando hacer, acortar las brechas, entregando estos insumos porque efectivamente, son estudiantes que no cuentan con estos recursos por el valor que tiene cada uno de ellos, entonces, en particular cada familia se ve beneficiada y cada estudiante se ve beneficiado y estamos cumpliendo con el acortar las brechas que no ha planteado el presidente Gabriel Boric”.*

28 estudiantes con problemas de audición recibieron ayudas auditivas del programa de servicios médicos de JUNAEB



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

El programa Servicios Médicos se orienta, desde 1992, a pesquisar, prevenir y resolver problemas de salud visual, auditivo y postural, en estudiantes de establecimientos públicos y particulares subvencionados, con acciones de detección, diagnóstico, atención médica especializada, tratamiento y vigilancia durante toda la trayectoria escolar, para igualar las condiciones de desempeño e integración.

El director regional de la JUNAEB, Tomás Morales señaló que *“Como dirección regional de Valparaíso, estamos muy contentos de hoy día poder visibilizar la entrega de 15 equipos auditivos de soporte que da un aporte sustancial a los procesos y a las trayectorias educativas de aquellos estudiantes que lo requieren. En ese sentido, vemos muy importante que había estudiantes presentes de la provincia de Marga Marga y de Valparaíso junto a sus familias, junto a autoridades comunales y creo que eso denota la importancia que tiene este programa que ya cumple 22 años en la institución en el marco de todos los desarrollos educativos y por ello creo que es muy importante que las familias, los estudiantes, las autoridades o los otros servicios sigan teniendo el compromiso hacia nosotros, para que estos niños y niñas puedan tener oportunidades y que dentro de sus procesos educativos esto no sea un impedimento para poder desarrollarse en todos los aspectos de la vida. Por ello, creo que el compromiso que ya llevamos 60 años se sigue cumpliendo.”*

En la oportunidad los familiares de las y los estudiantes dieron a conocer su agradecimiento

28 estudiantes con problemas de audición recibieron ayudas auditivas del programa de servicios médicos de JUNAEB

por el apoyo entregado como los compartió Tamara Rubio, apoderada de Emilio Aedo, alumno del sexto básico del Colegio Casteliano de Viña del Mar, quien comentó que *“nos parece maravilloso porque de alguna u otra forma uno ve los apoyos concretos en la integración escolar de los niños, o sea a ratos uno como apoderado siente, sobre todo en colegios con gratuidad, aunque el nuestro no es parte de la corporación, pero sí, muchas veces los recursos suelen ser bastante escasos, entonces uno de repente se ve medio entrampado el tema de la real integración y para los chicos que tengan un apoyo auditivo concreto nos parece maravilloso. Es maravilloso, lo estábamos esperando, desde que comenzó con su pérdida auditiva han pasado más de 5 años, entonces hay toda una carga emocional detrás de eso, o sea, primero el duelo de asumir de que perdió totalmente un oído y ahora empezar esta nueva etapa de tener que ocupar un aparato auditivo. En nuestro caso, la entrega del beneficio fue súper expedito y rápido, así que estamos súper contentos y agradecidos.”*

Otra de las apoderadas presentes Zoohenka Ortubia apoderada de Jacob Caris del Colegio República Árabe Siria comentó *“Jacob lleva desde primero básico haciéndose estudios para poder ver cuál era el nivel de pérdida auditiva que tenía y ahora que está en tercero básico, ya por fin le pasaron su audífono y lo vamos a empezar a ocupar”*. Respecto a la gestión realizada para obtener el beneficio, comentó que *“solo fue esperar la citación que es una vez al año donde hay que hacer una audiometría para ver el nivel de pérdida de audición y más que eso nada, lo demás fue todo rápido, lo llamaron en febrero para hacerse la audiometría, estamos en mayo y ya tiene sus audífonos. Esto es muy importante porque va a poder escuchar, me decía ‘mamá voy a poder escuchar a la primera que tú me hables, entonces fue super divertido’”*.

En la región el programa cuenta con un presupuesto de \$236.408.206 con el que atiende a estudiantes desde Prekínder a Cuarto Medio.

28 estudiantes con problemas de audición recibieron ayudas auditivas del programa de servicios médicos de JUNAEB



28 estudiantes con problemas de audición recibieron ayudas auditivas del programa de servicios médicos de JUNAEB



y tú, ¿qué opinas?